



Pièces	4 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	03981
Prix	595 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Emplacement idéal pour famille avec enfant(s) de par la proximité de l'Institut Stanislas. 4 pièces de 125m² habitables en duplex situé au dernier étage d'un petit immeuble. De plain-pied une grande pièce de vie avec cuisine équipée, deux chambres, salle de bains avec buanderie et toilettes. A l'étage se trouve une grande chambre avec dressing et salle d'eau. L'appartement est vendu avec un parking boxable dans le garage d'une résidence voisine à quelques mètres seulement. Les points essentiels à retenir: - Tout proche de l'Institut Stanislas - Centre ville de Cannes et marché Forville à 5 ...

Ideal for a couple with children due to its proximity to the Institut Stanislas. 4-room duplex apartment on the top floor of a small building with 125m² of living space. Ground floor: large living room with fitted kitchen, two bedrooms, bathroom with utility room and toilet. Upstairs is a large bedroom with dressing room and shower room. The flat is sold with boxable parking in the garage of a neighbouring residence just a few metres away. Key points to remember: - Very close to the Institut Stanislas - Cannes town centre and Forville market 5 minutes away - High ceilings - Atypical flat - Bright - Ideal ...

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

